

Federación

Nuestra intervención en la Administración Local y en la Administración Autonómica

Ante la apuesta europea y española por la reducción de la deuda pública mediante recortes del gasto, y especialmente de los costes de personal, la FSC-CCOO intensificará sus esfuerzos en defender una Administración Local y Autonómica fuerte y con empleo estable, al servicio de la ciudadanía

Por: **Enrique Fossoul**. Secretario general de la FSC-CCOO

En el Congreso constituyente de la Federación de Servicios a la Ciudadanía definimos los sectores como las estructuras de las que se dotaba la federación para desarrollar su política sindical en los ámbitos de servicios y productivos que están integrados en nuestro espacio de intervención, fundamentalmente en lo referido a acción sindical, en su sentido amplio, y más en concreto en la negociación colectiva, una de las actividades fundamentales de entre todas las que desarrollamos y que dan sentido a nuestra propia existencia como sindicato.

En ese orden definíamos los sectores constituidos y nos comprometíamos a avanzar hacia la creación de los sectores de la Administración Autonómica y la Administración Local en el ámbito estatal, para garantizar una mejor intervención en ambos, superando el actual marco territorial, el de comunidad autónoma o nacionalidad, para intervenir estatalmente.

Ese era uno de los retos o compromisos del Congreso, un compromiso que estamos a punto de cumplir poniendo en marcha los mecanismos necesarios para culminar en el próximo mes de octubre la celebración de los correspondientes congresos de ambos sectores.

En estos congresos se debatirá un documento elaborado por dos comisiones de trabajo de ocho personas, una por sector, en la que estarán representadas federaciones de comunidad autónoma o nacionalidad, y serán dinamizadas por dos personas designadas por la Comisión Ejecutiva Federal.

Dicho documento servirá, una vez aprobado por la Comisión Ejecutiva Federal, para desarrollar un



EVA SANABRIA

debate en cada uno de los sectores constituidos en el ámbito de las comunidades autónomas o nacionalidad y que, debatido y aprobado en los correspondientes congresos, pasará a ser la guía o programa de acción para nuestra intervención en estos sectores.

¿Pero por qué hacen falta dos sectores cuyo ámbito natural de desarrollo y de intervención se encuentra en las comunidades autónomas o en los ayuntamientos? ¿Y por qué se constituyen en este momento?

Una breve mirada a lo que está pasando en España, y más en concreto en la Unión Europea, nos dará las claves de las respuestas a estas preguntas.

La política del Fondo Monetario Internacional, perfectamente traducida en el ámbito europeo por el Ecofin (Consejo de Ministros de Economía de Europa), está centrándose como casi único objetivo en la reducción de la deuda pública de los Estados miembros, por la vía

de la reducción a toda costa del déficit público por medio de los recortes del gasto y especialmente de los costes de personal.

Esta política ha llevado a los denominados mercados (banca, fondos de inversión y especuladores varios) a ataques contra la deuda soberana de los citados Estados miembros, cuestionando su capacidad de amortización y pago, provocando presiones especulativas que justifican los planes de rescate de las economías nacionales, hasta ahora las de Grecia, Irlanda, Portugal y se anuncian ya planes de austeridad (así los denominan) en Italia y Bélgica, sin que se hayan escapado del horizonte de estos planes otros países como España.

Los planes de austeridad pivotan siempre sobre el recorte del gasto público en materia de protección social, en materia de salarios o pensiones, en reducción de inversiones, lo que genera que la demanda se contraiga, o sea que se consuma menos y con ello nuevas situaciones de rece-



En octubre se celebrarán los congresos constituyentes de los sectores estatales de la Administración Autonómica y de la Administración Local de FSC-CCOO



FSC-CCOO hará frente a las apuestas de la derecha y de algunas personas del Gobierno por la desaparición de las diputaciones, el aligeramiento del peso de las administraciones autonómicas o la fusión o desaparición de los ayuntamientos

Entre esos nuevos recortes —y lo estamos viendo en diversos países como Grecia, Irlanda, Portugal, países ya intervenidos económicamente, pero también en Gran Bretaña, Italia, Bélgica, etc.— encontramos como lugares comunes la reducción del número de empleados públicos, la reducción del perímetro de lo que se denomina sector público y, más recientemente, la clara apuesta por la desaparición de organismos y administraciones como empresas públicas, instituciones y ayuntamientos, sobre los que se pasa por encima sin tener en cuenta ni su función social ni la necesidad de una atención de cercanía a la ciudadanía.

En España, la derecha política, buena parte de los medios de comunicación, empresarios con sus organizaciones al frente (CEOE y Círculo de Empresarios) y personas del propio Gobierno como los vicepresidentes Rubalcaba y Salgado, están ya apostando por ese tipo de medidas en España con fórmulas como la desaparición de las diputaciones, el aligeramiento del peso de las administraciones autonómicas o la fusión o desaparición de los ayuntamientos.

Estas son las razones, unidas a la grave situación provocada por la insuficiencia financiera que sufren buena parte de las administraciones autonómicas y locales, que nos llevan a ver la necesidad de dotarnos de un potente instrumento de intervención sindical en ambos sectores y eso sólo puede hacerse con una buena coordinación, con una buena dirección estatal de nuestro ya consolidado trabajo en ambas administraciones.

Ese es el reto y todas y todos debemos apostar fuertemente por afrontarlo. ■

sión que a su vez generan nuevos incrementos de la deuda pública o simplemente de aumentos de la prima de riesgo de las deudas soberanas, lo que lleva a las autoridades a exigir nuevos recortes.

ATLANTIS
seguros

el servicio asegurador de **CCOO**
servicio a la ciudadanía

Contrata ahora tu **Seguro de Auto** y consigue...

Infórmate en el teléfono **901 500 400**



Promociones de auto y vida válidas hasta el 31.07.11. Consulta las condiciones en www.atlantis-seguros.es o en nuestras oficinas.